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～前回の例会～ 

『クラブフォーラム』 

     今後の例会運営について 

     コロナ禍においてクラブ運営はど 

     うすればいいのかを理事会でも議 

     論しております。例会を維持して

いく。ハイブリッドを活用する。再度にわた

り話し合っていますがオンラインはワンウェ

イでもあるしなかなか難しい。今週地区での

方針がある程度出るので参考にしたい。私は

回数を減らしてリスクを回避するのが良いの

ではないか。他にいい案があれば提案をお願

いしたい。 

 

     壇上ではアクリル板があるのでマ 

     スクはとってもいいのではないか。 

     絆を深めるためのRCなのでリモー

トまでしてやることはない。人間関係の構築

にならない。 

 

     例会は従来通りで良い。来る来な 

     いは本人の自由。健康と夫婦円満  

     のためにもロータリーに参加する。

会場の空気を入れ替えるのも必要。 

 

     ハイブリッドの是非。親睦の観点 

     からはなるべく参加して話をする。 

     オンラインは家庭環境にもかかわ

るし、画面を見ていると目が疲れたりと集中

力も途切れる。 

 

本日の卓話 

川口 修司 会員 

『 相続税税務調査の実態』 

      

     ハイブリッドでスクリーンに映し出 

     して例会をする。例会への欠席が増       

     えるのが懸念されるが実際に会って

親睦が深まっているのでそれはないと思う。 

      

     一週間に一度会えるのが楽しみ。出 

     来るだけ顔を合わせたい。理事役員 

     会はリモートでも可能かも。一つ心

配は歌で、立花さんに歌ってもらい我々はハミ

ングするのはどうか。 

 

     現状のままの例会を続けたい。試し  

     にZoomでやってみるのも良い。  

     PCR検査例会をやってみても。 

 

     今後の例会は全く今のままでよい。   

     コロナを必要以上に恐れない。餅を   

     詰まらせて亡くなる方のほうが多い

ぐらい。オンラインを使ってまでも参加する気

はない。ロータリーで感染した例はあるのか。 

 

     理事役員会と同様。皆様のご意見を  

     踏まえ例会運営に反映させたい。地  

     区からはコロナに罹患した報告はな

い。 

             以上8卓での意見 

 

三宅会長 貴重なご意見、ありがとうございま

した。やはり新橋RC ですね。一に親睦二に親

睦…ここに落ち着くんだなあと。私自身その精

神を聴きながら育ってきたので外せません。万

全な安全対策をし維持していきたいです。また、

あらゆる面で処置していくのでご協力お願いし

ます。 

 

 

※アクリル板を通してのお写真です。 

反射が入ってしまい大変失礼いたしました。 
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さらに深めようロータリアンの絆 
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柴田 和子 本当にごぶさたです。夫婦二人共8月 

生まれ、お祝いをありがとう。 

鞍掛三津雄 誕生日にお米をありがとうございま

した。 

            

第 1613回 例 会 報 告 
 
■ 9月1日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 国歌「君が代」 
  ロータリーソング「奉仕の理想」 
 3. お誕生日のお祝い 
 4. 会長報告 
 5. 委員会報告 
 6. クラブフォーラム 
 7. 点鐘 
■ 出席報告 
 9月  1日 出席者 33名 ビジター0名 出席率 62％ 
 8月25日 出席者 28名  メーキャップ 9名 計37名 
     会員数57名 出席対象者53名 修正出席率 70％ 
○ 会長報告 
・先ほどの理事会は一時間かけてコロナ禍に
おける例会運営について議論しました。 
・先日お願いしましたアンケートの結果につ
いてご報告いたします。56名中40名が回答。
うち37名が例会に参加する。参加しない方が3
名。オンラインでの参加については、27名。
利用しない11名。無回答2名でした。ほとんど
の方が例会に参加したい結論となりました。 
・月2回の例会を理事会で決定しましたが、卓
話の関係で月3回になることがあります。 
・コロナ対策でテーブルにアクリル板を40枚
購入し設置します。 
・新型コロナに罹患された場合、地区より指
示が来ております。会長が罹患を知った場合
クラブにおける将来の例会、奉仕活動、行事
等の対応や過去の接触記録の提出等の諸点に
つき地域の保健所または地方自治体の関係部
署ならびに例会場の運営者と相談しクラブ理
事会で協議し対応をする。いずれにしても、
クラブメンバー名は伏せて報告します。 
〇委員会報告 
伊賀親睦委員長：秋のグルメ旅行会を企画し
ております。11月13日から15日三宅会長のゆ
かりの地、愛媛県松山市です。 
〇幹事報告 
・9月8日感染予防対策休会 
9月22日祝日休会 
9月29日通常例会 
・本日月初ですので寄付BOXへのご協力をお
願いします。 
 

9月22日（火）祝日休会 
 
9月29日（火）卓話者：NPO法人日本ウズベキスタン 
            協会理事 重松和英 氏 
         演   題：「新シルクロード経済圏・ 
             ウズベキスタン市場」 
       ご紹介者：金澤洋会員 
 
10月6日（火）卓話者：江戸城本丸を再建する会 
           会長 太田資暁 氏 
         演 題：「未定」 
       ご紹介者：河村守康会員 

今後の例会予定 

       ♪9月のお誕生日♪ 
 
尾島 俊雄 会員      河村 守康 会員 
坂本 正彦 会員      高橋秀一郎 会員 
中井 隆三 会員      福本 正勝 会員 
加藤 和子 会員      有地 京子 会員  


